

# 週報

国際ロータリー第 2660 地区

令和 2 年 4 月 7 日

第 2884 回例会

第 2467 号



## 豊中ロータリークラブ

広めよう ロータリーの心 地域とともに

創立 1959 年 6 月 16 日

2019.7~2020.6

会 長 松山辰男  
副 会 長 矢野 昭  
幹 事 米田 眞  
雑誌・広報・会報委員長  
佐川正治

国際ロータリー会長  
マーク・ダニエル・マローニー  
ROTARY CONNECTS THE WORLD



### 本日（4 月 7 日）のプログラム

「ななつ星 in 九州」

担当者：小寺 潤一

### 次回（4 月 14 日）のプログラム

「2019 年秋の RYLA 報告」  
米山奨学生 楊 馳  
豊中 RC 奨学生 Li Ji Yao  
卓話担当：松尾宗好

#### ☆会長の時間☆

「母子の健康月間」

2019-20 年度 会長 松山辰男

「第 9 回理事会より」

- ・新型コロナウイルス拡散防止対策として政府からの会合等自粛の要請を受けて、情勢が全く好転しない情勢に鑑み、3 月 17 日、24 日（元々休日）、31 日例会は休会とする。4 月 12 日（日）春の家族会も間際のキャンセルは混乱を招くために、中止することにいたしました。
- ・パソコン更新完了し、紛失していた会計データも回復いたしました。通常作業に復帰は手間取っており、会計報告はできていません。
- ・3 月 17 日ガバナー補佐訪問はとりあえず中止です。
- ・豊中南 RC の事務局員 4 月採用、新たに手助けが必要と思われる。

4 月はロータリー特別月間「母子の健康月間」です。

日本には「母子手帳」制度があります。1948 年、戦後間もない貧しい頃に子供の健康を守るものとして、世界で初めての素晴らしい制度が始まりました。今になって考えると、まだ生まれる前から作られる健康を守るカルテであり、世界一の母子の健康に導いてきた手段でありました。事実、日本の乳児死亡率は 1950 年に 60.1(出生 1000 人当たり)が、2004 年には 2.8 という世界最高水準に達しています。世界では、現在でも、途上国では乳児死亡率 50 以上の国が 60 カ国以上もあり、日本の母子手帳制度の導入が検討されている（日本 WHO 協会理事長 中村安秀先生）。

**四つのテスト 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか**

事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3 丁目 1 番 16 号 ホテル アイボリー内  
TEL 06-6858-1551 FAX 06-6857-0011

例会日時：毎週火曜日 12 時 30 分より

事務局：10 時～16 時（土日祝を除く）

HP アドレス：[www.sun-inet.or.jp/~jtrc2660/](http://www.sun-inet.or.jp/~jtrc2660/)

メールアドレス：[jtrc2660@sun-inet.or.jp](mailto:jtrc2660@sun-inet.or.jp)

## 例会出席報告☆

	第2883回	第2880回
例会日	3月10日	2月18日
①会員数 A	37	37
(内出席免除者)	6	6
②出席義務者数	31	31
③出席義務者出席数	21	21
④出席免除者出席数	2	4
⑤メイクアップ数		2
⑥出席義務者欠席数	10	10
出席率 %	69.70%	77.14%

出席率(前回) = ③+④/②+④ 出席率(前々々回) = ③+④+⑤/②+④

## ○幹事報告○

### ・国際ロータリー第2660地区より

「継続米山奨学生関連資料」が届きました。  
「米山WEB感謝祭 実施の連絡」が届きました。  
下記のリンクより、ぜひ、ご覧ください。

[https://www.ri2660.gr.jp/c\\_report/20200324\\_1640/](https://www.ri2660.gr.jp/c_report/20200324_1640/)

「4月のロータリーレートは1ドル=108円です。」

## ☞ 掲 示 板 ☞

### ・第10回定例理事会

日 時：4月7日(火) 本日例会終了後  
場 所：ホテルアイボリー3F 例会場

### ・春の家族会4月12日(日)

中止

### ・第3回被選理事会

日 時：4月14日(火) 例会終了後  
場 所：ホテルアイボリー3F 例会場

※4月21日(火)は定款により休会となります。

### ・春の親睦合同ゴルフコンペ

日 時：4月26日(日) 9:37スタート  
場 所：伏尾ゴルフ倶楽部  
大阪府池田市の中川原町16-3

## 4月5月6月の地区行事開催中止

### <4月開催予定行事・会合>

・地区研修・協議会(4月18日) 開催中止  
(代替手段での開催を検討)

### <5月開催予定行事・会合>

・春のRYLAセミナー(5月2~4日) 開催中止  
・会員増強セミナー(5月16日) 開催予定  
(規模縮小のうえ、対策を講じて開催)  
・第5回会長・幹事会(5月16日) 開催中止  
・ローターアクト年次大会(5月17日) 開催中止  
(代替手段での開催を検討)

・学友会総会(5月31日) 開催中止  
・青少年交換広島研修旅行(5月30~31日) 開催中止  
・インターアクト新入生歓迎会(5月31日) 開催中止

### <6月開催予定行事・会合>

・ホノルル国際大会(6月6日~10日) 開催中止

## 🌸4月のお祝い🌸

### ・会員誕生日

村司 辰朗 会員 S.27. 4. 6  
佐川 正治 会員 S. 30. 4.26  
志水 清紀 会員 S.39. 4. 3  
宮田 幹二 会員 S. 23. 4.26

### ・ご結婚記念日

澤木 政光 会員 S.38. 4.14  
小寺 潤一 会員 S. 58. 4.11  
北村 公一 会員 S.38. 4. 2  
奈須 正典 会員 S.63. 4.24  
今川 英紀 会員 H. 2. 4.14  
小牧 義昭 会員 S.59.4.15  
篠原 厚 会員 H. 5. 4.29

### ・ご夫人誕生日

小寺 潤一 会員 裕子 夫人 4.28  
奈須 正典 会員 悦子 夫人 4.19  
原 和永 会員 郁子 夫人 4.11

### ・ご入会記念日

狩野 裕 会員 H.31. 4. 9  
田畑 榮彦 会員 H.31. 4. 9

## ○お知らせ○

西蔵仁司会員は4月1日付で広島県の福山支店にご栄転が決まり、3月末でご退会になられます。西蔵会員には親睦、会計等で大変お世話になりました。これからの益々のご活躍をお祈りいたします。

豊中RC 会長 松山辰男  
幹事 米田 眞

## ☞3月10日のゲストとビジター☞

・田中 博文 様  
豊中警察署 警視 交通課長  
・中尾 年邦 様  
豊中警察署  
・楊 馳 君 米山奨学生  
・Li Jiyao さん 豊中RC奨学生  
・Mamahit 君 豊中RC奨学生

## 🌸3月10日のニコニコ箱報告🌸

・誕生日祝いをいただいて  
澤木、矢野、小寺、小川、原各会員  
・結婚記念日祝いをいただいて  
米田、西蔵各会員  
・家内の誕生日祝いをいただいて  
横田会員  
・写真をいただいて  
木村、矢野、松山各会員  
・欠席のお詫び  
小寺会員



「これまでの交通事故情勢の推移と抑止対策」

豊中警察署 警視 交通課長 田中 博文 様

1) これまでの交通情勢の推移

過去、最も交通事故が多かったのは昭和 30 年頃であり、車が増え、免許人口も増加し、これに伴い交通死亡事故も昭和 30 年代から増え続け、昭和 45 年がピークで年間に全国で 16,765 人もとの尊い命が失われました（大阪 815 人）。

この頃、交通戦争という言葉が使われ始め、その後の各種施策により交通死亡事故は減少傾向に転じたものの、昭和 55 年に再び増加に転じ、昭和 62 年には全国で 1 万人を超え最二次交通戦争いわれ、平成 4 年をピーク（11,452 人）に道路交通法の改正、交通安全教育、交通安全施設の整備、取り締まり強化などに加え、関係機関に置かれての施策や国民の交通事故に対する意識の改革により減少に転じており、昨年は、昭和 45 年当時と比較しますと、五分の一まで減少しておりますが、最近では、高齢者が当事者となる交通事故が増加し、高齢者が運転する車が幼児の列に突っ込む、などまた新たな事象が発生するなど厳しい現状にあります。

また、政府の交通安全基本計画、第十次も本年最終年となり、交通事故による 24 時間以内の死者を 2,500 人以下に抑え、世界一安全な道路交通を実現するという目標があります。

2) 交通事故抑止対策

【交通安全基本計画】

昭和 45 年に交通安全基本法が制定され、翌年から 5 年ごとに基本計画の見直しが行なわれる。本年は第十次基本計画の最終年であり、全国 2,500 人大阪 119 人以下、世界一安全な国を目指すという目標があります。

【反則通告制度】

昭和 42 年の道路交通法の一部改正により、反則通告制度が運用開始され、その後も暴走族、飲酒運転の厳罰など時代背景に対応した法改正が行なわれています。

【安全教育の充実】

歩行中の子供が犠牲となる痛ましい交通事故が連続発生する中、学校関係者と連携しながら、児童、小中学校、高校における安全教育を推進してきました。

最近では、高齢者に対する安全教育の充実を図っているところであります。

【運転免許制度の充実】

初心運転者の講習制度、中型免許の新設、高齢者の免許返納など、運転免許制度についても時代とともに変更されています。

その他、平成 18 年からは、駐車取り締まりについては民間委託し、放置違反金制度により車両使用者の責任追及が拡充されました。

【今後の対策】

自動運転により、交通事故の減少、渋滞の緩和などが期待され、これらの支援を積極的に進めていきます。また、高速道路交通システムをすいしんしている。

【最後に】

交通事故を起こすのは、車ではなく人にあります。運転者の心がけ一つで交通事故は無くなると思います。

◎副幹事・副 SAA 当番◎

4 月副幹事	豊島 了雄	会員
4 月副 SAA	森本 博明	会員

☆4 月受付当番☆

チーフ：佐川正治会員

4 月 14 日	都井正剛会員、狩野 裕会員
4 月 28 日	志水清紀会員、田畑榮彦会員

## 訃報

大塚頼三元会員が、今年2月上旬にお亡くなりになりました。  
関東の老人施設で亡くなられたようで、お葬式も子供さん達だけでされた様子です。  
心よりご冥福をお祈りいたします。 合掌 豊中 RC 会員一同



## ガバナー月信4月号掲載ガバナーメッセージ

「新型コロナウイルス感染拡大を乗り越えよう」

ガバナー 四宮 孝郎

1月16日に神奈川県で日本初の新型コロナウイルス感染が報告されてから2ヶ月半が経過しました。感染拡大は全国に広がり、社会・経済活動が滞り国民生活に大きな影響を与えています。

当地区内でも多数の感染が報告されており、日常生活、事業経営への影響は深刻なものがあります。日々、ご家族の健康状態を心配し、事業環境の悪化に心を痛めておられる方も多いと思います。ご心労、お気遣いに心より御見舞い申し上げます。

ロータリー活動にも大きな影響が出ています。3月～5月の地区行事や会合のほとんどが中止となり、また、大多数のクラブの例会も休会となり奉仕活動も中断しています。地区、各クラブで中止となりました多くの行事や会合の準備に携わってこられた皆様の心情、ご無念を拝察し、ご迷惑をおかけしたことへのお詫びを申し上げますと共に、これまでのご苦労に対して衷心より御礼を申し上げる次第です。

6月にホノルルで開催予定のロータリー国際大会も中止となりました。国際ロータリーのマローニー会長は、「国際大会の中止は大変残念ではあるけれども、革新的な試みに挑戦する新たな出発点である」と言われました。

親睦と奉仕は、決して絶やしてはならないロータリー活動の根底をなす中核的価値観です。マローニー会長は、親睦と奉仕を継続するため、英知を集め、今後の行事や会合をより柔軟な考え方で実施するよう提案されているのだと思います。

今、私達には、沈んだ空気を打ち破り、ロータリーの原点に戻り、仲間との親睦と連帯を深め、世の中に希望を与える奉仕活動が続けることが求められています。そのために、私は各クラブに、ビデオメッセージ、WEB会議等による代替例会の開催、臨時週報の発行、会員が集まらなくても可能な奉仕活動の実施等、新たな試みによるクラブ活動の継続をお願い致しました。環境が整えば、皆様の創意と工夫で、例会も出来るだけ早く再開して頂きたいと思います。

ロータリーの奉仕活動の対象となる六つの重点分野、それは「平和と紛争予防／紛争解決」、「疾病予防と治療」、「水と衛生」、「母子の健康」、「基本的教育と識字率の向上」、「経済と地域社会の発展」です。新型コロナウイルスとの戦いは「平和と紛争予防／紛争解決」以外の五つの分野に関わるものです。私達は、総力を結集しウイルスとの戦いに挑まなければなりません。

ロータリアンは「世界の行動人」であり「地域社会のモデル市民・リーダー」です。ロータリー精神を、そしてロータリアンとしての自覚と誇りを胸に、皆様が共に手を携えて困難に打ち克ち、試練を見事に乗り越えられることを信じております。

## 豊中 RC 会長メッセージ 3月25日

会長 松山 辰男

輝かしい春を迎える候、新型コロナウイルス騒ぎで、世の中は沈み切っておりますが、会員の皆様にはご健勝のことと拝察申し上げます。

政府の要請により全国の会合や集まりが自粛されることになり、地区からは特に指示はない中で、3月中にはウイルスの拡散が阻止されると期待して当クラブもとりあえず3月10日の月初の例会、理事会の後に、3月中の残りの例会は中止することに致しました。

豊中ロータリークラブとしては、4月から当初の予定通り例会を再開する予定にしております。ただ、地区内のクラブの例会はほとんど休会しており、RYLAを含む地区の重要な活動は5月中、ほとんど開催中止となっています。国際ロータリー マローニー会長からは6月ホノルルでの国際大会までも中止というメールをいただいています。

この度、四宮地区ガバナー、簡ガバナーエレクトより、ほとんどのクラブが例会を休会しいつ再開されるか見通しの立たない中でも、ロータリー活動をなんとか維持するようにと励ましをいただきました。

政府の会合自粛要請は一定の効果はあったと思いますが、いまだに新規発症が続いており、諸外国での大流行の兆しもあり、水際作戦としての会合自粛はいつ解除になるかわかりません。日本国内の大流行の虞もまだあり、都市封鎖等になれば、豊中ロータリークラブの例会も突然再び休会せざるを得ません。今後の情勢を見ながら対処していきたいと思っておりますのでよろしくごお願い致します。

皆様におかれましてはくれぐれも新型コロナウイルスに捕まらないようどうぞご自愛ください。